
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Argo“ vom 13. Februar 2019, 09:19

wir müssen für Bornemann, MK Gehälter bezahlen, das Geld ist schon mal weg, MK wurde doch
als Alleinherrscher bezeichnet, ich glaube schon, dass er sehr viel Arbeit geleistet hat, hierfür
brauchst du dann wahrscheinlich neue Leute.

Neuer Trainer, neues Trainerteam ….

Der neue Vorstand hat garantiert nicht mehr Geld zur Verfügung, eher sehr viel weniger.
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